



FAMILLES DE FRANCE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 18 avril 2014

Familles de France pose la question : Le Premier ministre est-il sur la bonne voie ?

7 millions de familles; 15 millions de retraités et 6 millions de fonctionnaires voient leur pouvoir d'achat se dégrader.

Les mesures d'austérité proposées par le Premier ministre vont-elles réellement permettre à l'activité économique de redémarrer ?

Chaque euro versé en moins aux familles modestes, aux retraités, aux fonctionnaires sont des moyens qui leur manqueront pour vivre correctement et pour injecter dans l'économie.

Dès hier, les économistes de l'Observatoire français des conjonctures économiques (OFCE) ont annoncé que les mesures d'austérité pèseront sur la croissance française. Toutes les tentatives de relancer l'économie par l'austérité ont en effet échoué partout ailleurs en Europe.

Dans son rapport annuel de 2013, l'Unicef soulignait justement que les enfants étaient les premières victimes des politiques d'austérité.

Familles de France demande au Premier ministre de respecter les engagements de son discours de politique générale et de ne pas remettre en cause la politique familiale.

Familles de France suggère que de vraies réformes structurelles soient engagées pour réduire les coûts et améliorer l'efficacité du fonctionnement de l'État et des collectivités territoriales

Familles de France propose qu'une vraie politique de relance soit conduite par le gouvernement, en s'appuyant sur la politique familiale.

Contact Presse / Thierry VIDOR: 06.64.31.98.68

Familles de France – Fédération nationale reconnue d'utilité publique
Agréée d'éducation populaire – Agréée organisation de consommateurs

28, Place Saint Georges 75009 Paris – Tél. : 01 44 53 45 90 – Fax : 01 45 96 07 88
E-mail : famillesdefrance@wanadoo.fr – Internet : www.familles-de-france.org